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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 09.03.2021 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Abrechnung nach KAG - Erstattung durch das Land 
 

 
Text der Anfrage: 

 
zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 09.03.2021 stellen wir folgende Anfrage: 
 
 
In welcher Höhe wurden bisher Straßenbaukosten nach KAG zur Erstattung durch das 
Land beantragt und in welcher Höhe wurden Mittel bewilligt? 
 
 

Begründung: 
 

Das Land hatte eine Fördersumme von 65 Millionen Euro für Straßenbaubeträge be-
schlossen. Nach Berichten aus der Presse sind allerdings bisher nur sehr wenig dieser Mittel 
abgerufen worden. Da die Beträge eine starke Belastung für Anlieger bedeuten können, soll-
ten diese konsequent abgerufen werden. 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
 
 
 

gez. Bernd Vollmer  
Ratsfraktion DIE LINKE 
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